が避難されました。

9か所の避難所に、 避難者数(延)

11 世帯 19

のに年齢は関係な たつもりです。

いま

素を考えながら柔軟に対応してき

なにかをはじめる

うにトンガ人に不足している栄養

*被害状況

人命に関わる被害なし。

れ等による通行止めが発生しまし対策本部設置中に落石、土砂崩

災害対策本部を設置。

月6日午前

6時5分、

東温市

栄養士の資格を持つ栗原純子さ

んは、

「国が違っても喜怒哀楽は同

じ。トンガの食文化を壊さない

ょ

所に避難所を設置しました。

谷あいの集落を中心に市内9か

Switch Toon 19

動要支援者支援制度を説明地域で支えあいを。避難行



大規模災害 時の自助・共 時の自助・共 要とする方の名簿作成による対象ともに、災害時に特別な配慮を必避難行動や避難所運営を考えると 者把握や いて認識を深めました。名簿握や地域での支援体制づくり





地域が ヴィ 舞 台 レッジの風

移住定住促進協議会が協力して、ジとうおん構想〟を進める東温市 今回の林間学校では、野外生活をしたのは、大安寺住職の窪田さん。 の場が設けられ、 市内在住の画家や演奏家との交流 たなまちづくり 織り交ぜながら、 いを感じる内容に加えて、 自然との触れ合 ヴ フィレッ 市の新 主催





林間学校に

元小学生らが参加しました。主26、27日に林間学校が行われ、は下林地区にある大安寺で、7月 地月



非行防止と更生援助の

第5回社会を明るくする運動東温7月27日、中央公民館にすし 「矯正」 らに、愛媛県地域生活定着支援団体の更生保護の取組み発表、 の力強い意見発表やボランテ 相談員の葛本啓士さんから、 から 6 『 共 生』 人が参加し、





社会を明るくする運動東温市大会

演題で、 大切さを再確認できた大会となり **更生援助の輪を広げてい** 人たちの更生について理解を深め 犯罪や非行の防止と罪を犯した 愛媛県地域生活定着支援セ 講演をいただきまし 改めて非行防止と 中学生





消費者と事業者の理解を深める 日食品衛生監視員事業

は「普段は見れない製造している行っているものです。監視員の方心・安全の理解を図る目的で毎年心・安全の理解を図る目的で毎年の実験を消費者が見て、食に対する安まを全な食品を消費者に提供すべく をはかるため、 7月31日、食 り深まりました」と口々に話してところを実際に見て、安心感がよ れて、事業所を回りました。これは、いるかを確認しながら各班に分か れて、事業庁で引いるかを確認しながら各班に分かいるかを確認しながら各班に分かった。15耳扱が衛生的に行われて 食品衛生監視員を委嘱し、 、消費者代表に一日食品衛生の普及向上 施設設





ICA (国際

かかる対応報告平成30年7月豪雨に

年7月豪雨。東温市での対応状況地で甚大な被害が発生した平成30括発な梅雨前線の影響により各

機構)のシニアボランティアでト

8月3日、

I C A (国際協力

協力機構)派遣 栗原純子さん

マロエレレ

ンガ王国(太平洋州

ポリネシア)

に派遣していた栗原純子さんが帰

市長を表敬訪問しました。

や被害状況を報告します。

高圧洗浄機贈呈 もしもに備えて

地 区 1 団に高圧洗浄機が8台贈呈されま際協会336-A地区1Rより消防 に役立ててもらえれば」と ないのが一番ですが、 イオンズクラブ国際協会336-A 有事の際に活用していきます。 に役立つもので、各分団に配備し、 や浸水してしまった家屋の泥 した。高圧洗浄機は災害時の洗浄 8月7日、ライオンズクラブ R藤岡代表は、 「使うことの しもの時 ラ



消火・救護訓練惣河内神社・金毘羅寺

地域が一体となって火災から守り、 歴史ある神社・寺の建造物などを 8 月 12 日、 地域の財産であり、





11 広報とうおん 2018.9 広報とうおん 2018.9 10